
訓練を利用した方の声

代表取締役社長 辻本様

Q 訓練を知ったきっかけを教えてください。

A 奈良県中小企業家同友会の広報チラシを見て、ポリテクセンターの訓練を知りました。
内容は素晴らしく、価格もお手頃だと思いました。

Q この訓練を利用して、御社に変化はありましたか。

A 会社の雰囲気が明るくなりました。11月の訓練受講後すぐに整理整頓を
しましたが、仕事がやりやすくなりました。また、現場からはもっと
整理整頓をしたいという声が出ています。研修の相乗効果が表れている
と思います。
これからもよりよく会社を変化させるため、ポリテクセンターの訓練を
活用していきたいと思います。

株式会社ダイワホーサン様
訓練コース：ものづくりの仕事のしくみと生産性向上（オーダーコース・R5 11月実施）



その他の主な意見

・無駄をなくす。移動に時間を取られないようにレイアウト。
稼働率の計算。検品に頼りすぎていることに気づきました。

・明日から実践できるものもあり、すぐに実践したいです。

・話し合うことで、自分に思いつかないような改善を聞くことができ、
実際の業務につなげることができます。

・今までは、無駄についてなかなか言う勇気がなかったが、
上司と相談して無駄を省いていきたい。

・具体的にどういった部分に着目していくべきなのかということ
が明確になった。

・まだまだ経験不足に気が付きました。

・訓練は講義という堅苦しいものではなく、楽しい分かりやすい
ものでした。


